
役員の声　～現役役員さんの感想～

法学部　２年
電話を受けたのが、高速道路の助手席で…長いトンネル入る
から…まぁ、良いですよ︕と本当に軽い気持ちで受けました。
活動してみたら、本当に皆さん温かくて、同郷から上京した
親御さんと話した時の安心感を、皆さんにも感じてほしいで
す。是非、一緒に父母会の活動を楽しみましょう︕

商学部　3 年
はじめ大学にこのような組織がある事に驚きましたが、離れ
て暮らす娘の大学生活や、同郷の親御さんと情報交換や交流
もでき、自分も大学生のような感覚で活動できました。最近
はオンラインでの打ち合わせも増え、名古屋から離れた場所
でしたが負担も少なく活動できました。男性役員も昨今増え
ています。

政治経済学部　２年
平日は仕事をしています。また下の子がまだ中学生で何かと
忙しい時もありますが、無理なくできる範囲で活動できてい
ます。バイトや就活の事など、他の親御さんとも情報共有が
できるのは大変助かります。

理工学部　3 年
大学生活の情報を少しでも得られればと思い参加しました。
先輩や同期のご父母の方々から就活や生活についての情報を
もらい、子どもに伝えています。

農学部　3 年
コロナ禍に入学し、離れて暮らす娘の事が心配で少しでも明
大の情報を得ることができればと思い参加しました。野球の
オンライン応援会・現地で駅伝の応援などでは学生からパワ
ーをもらい、Web 会議や懇親会で情報共有、就職情報など
アドバイスを頂いたりと父母会はとても心強い存在です。
皆さまのご参加をお待ちしております♪

文学部　3 年
大学にも父母会︖と最初は戸惑いましたが、小学校から高校
までの PTA 活動に比べたら回数も少ないのですが、大学内
の事、留学の情報や就職情報など子供達からはなかなか聞く
ことの出来ない情報を得ることも出来ました。活動自体は県
内がほとんどですが、12 月のラグビー観戦は楽しく他県の
父母会の方々の活動も感じとても有意義でした。

農学部　3 年
明治大学と言えば伝統の一戦、ラグビー明早戦。迫力ある選
手の熱い戦いにこちらも熱い応援をしてきました。良かった
です…離れて暮らす子供は、大学生活を満喫してます。様子
を知りたいと思い父母会に参加しました。気持ちは若く、無
理なく活動してます。皆様是非︕楽しみましょう。

農学部　２年
明治大学の多岐に渡る情報収集のためにと思い、軽い気持ち
で父母会に入会しました。実際の活動については、仕事や用
事を優先しても差し支えなく、私の楽しみの範疇となってい
ます。父母会活動で集合した時の雑談に興味津々で参加して
いる父母がほとんどではないでしょうか。オーバーエイジの
男が新しいコミュニティに踏み込むには最適と思います。

理工学部　3 年
入学時はコロナ禍、娘はほぼ一年間自宅で過ごしました。親
子共に不安な中、先輩役員の皆様や同期役員の皆様との繋が
りがとても助かりました。深く考えずお引き受けした役員で
したが、貴重な経験をさせて頂きよかったと思います。スポ
ーツ応援等楽しみもあります︕

理工学部　3 年
役員をやらせて頂いて、親も大学を楽しむ事ができました。
仕事などもあり不安や迷いはありましたが、無理のない計画
で協力して参加する事ができました。スポーツ応援などの機
会も多くあり大学愛が深まりました。大変なフルコロナ世代
でしたが、ステキな父母会の方々との出会いで楽しい思い出
が沢山できました。卒業して行く事が寂しくなります。

文学部　3 年
父母会の活動に参加していなければ大学の事を何も知らない
ままでした｡子供と情報を共有するのにとても役立っていま
す｡父母会の方々とのおしゃべりが楽しくて､素晴らしい出逢
いに感謝しています｡

応募について
■応募については QR コードより申し込みください。
■興味あるがもう少し詳しく聞いてみたい も大歓迎です。役員よりご説明させて頂きます。
■今回の募集は新 1 年生の親御さまを対象に 10 名を予定しております。
■申し込みは 4月中旬からを予定しております。
■基本的に申し込み順になりますが、応募者多数の場合は、学部や地区を配慮し、役員で選考させて頂きます。
　ご了承ください。また、規定人数に達しなかった場合は、改めて役員からお電話にてお願いする場合がござ
　います。

2023 年 4 月

一緒に子供たちを
応援していきましょう︕

問合せ先　明治大学愛知県父母会
m.aichifubokai@gmail.com

応募 QR コード


